

Se registran en Colombia más de 23 mil casos de malaria este año



Bogotá, 27 abr (RHC) Más de 23 mil 600 casos de malaria se registran en Colombia en lo que va de año, informó el Ministerio de Salud.

Las autoridades sanitarias precisaron que el 60 por ciento de los enfermos se concentran en el departamento del Chocó y otras regiones del Pacífico colombiano.

De acuerdo con el viceministro del sector, Iván Darío en Colombia existen muchos municipios donde la malaria sigue siendo un problema por lo que se incluyó desde agosto de 2018 en las prioridades de trabajo.

Un reciente informe del Ministerio de Salud de Colombia dio a conocer que en el país sudamericano se presentan entre 60 mil y 70 mil casos al año.

La malaria es una enfermedad que se transmite por el mosquito Anopheles. Los que contraen ese mal se caracterizan por presentar fiebre, escalofríos, sudoración, malestar general y otros síntomas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/189365-se-registran-en-colombia-mas-de-23-mil-casos-de-malaria-este-ano>



Radio Habana Cuba